
 Anlage zu 286/24 
 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 19. Juni 2024 sind folgende schriftliche  
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in  
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen  
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren  
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 
90 SPD, 17.06.24 

(Audio)Streaming der Ratssitzungen 
Es wird als erster Schritt ein einfaches Audio-Streaming (Ton ohne Bild) beantragt, das 
ohne größere Hardwarebeschaffungen zusammen mit der vorhandenen Anlage 
machbar ist. Ferner wird eine dauerhafte Verfügbarkeit der Aufzeichnungen nach 
dem Stream beantragt (idealerweise öffentlich, hilfsweise ratsintern). 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

91 FDP, FWG 20.06.24 
Baubeginn des Starkregenschutzes in Einsingen 
Es wird beantragt, mit dem Bau des Hochwasserschutzes unmittelbar zu beginnen. 
Das Konzept ist bewilligt. 

 

Die FDP- und FWG-Fraktionen erhalten eine schriftliche Antwort. 

 

92 GRÜNE 18.06.24 
Böfinger Quartierstreff und Stadtteilcafé im Neubau des Bürgerzentrums Böfingen 
Der Quartierstreff/das Stadtteilcafé soll von der Stadtteilbibliothek räumlich und  
organisatorisch getrennt werden. 
 

Es soll möglich sein, den Quartierstreff/das Stadtteilcafé und den großen Raum zu  
einem Raum zu verbinden. 
 

Bei der Raumprogrammplanung sollen Vertretende des Stadtteilvereins Netzwerk  
Böfingen miteingezogen werden. 

 

Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 19.06.24 behandelt. 

 

93 FWG, 25.06.24 
Es wird beantragt, die Planungen des Durchfahrtsverbotes für Schwerlastverkehr in 
Mähringen zu beschleunigen und möglichst schnell umzusetzen. 

 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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94 SPD, 26.06.24 
Es wird beantragt, den Trinkwasserbrunnen auf dem Marktplatz zu richten und so 
einzufassen, dass das Wasser abfließen kann. 

 

Die SPD-Fraktion erhielt am 16.07.24 eine schriftliche Antwort. 

 

95 CDU/UfA, 27.06.24 
Es wird darum gebeten, das Thema "Lärmaktionsplanung Jungingen" erneut  
aufzugreifen und für Abhilfe zu schaffen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

96 CDU/UfA, 27.06.24 
Es wird um Prüfung gebeten, ob und wo es möglich ist, über die bereits vorhandenen 
Trinkwasserspender hinaus, weitere Trinkwasserbrunnen in der Ulmer Innenstadt  
aufzustellen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhielt am 16.07.24 eine schriftliche Antwort. 

 

97 Münch, Kopp, 28.06.24 
Elektroanschluss Wochenmarkt in Böfingen 
Es wird beantragt, dass eine feste unterirdische Verkabelung vom Trafohaus in den 
Mittelstreifen zwischen den Parkplätzen des Platzes verlegt wird. Des Weiteren sollten 
ein oder zwei große helle Lampen im Mittelstreifen aufgestellt werden. 

 

Stadträtin Münch und Stadtrat Kopp erhalten eine schriftliche Antwort. 

 

98 SPD, 28.06.24 
Zur Thematik "Autofreie Wilhelmsburg" wird um Prüfung der im Antrag genannten 
Vorschläge gebeten. 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

99 GRÜNE, 02.07.24 
Es soll geprüft werden, ob kurzfristig weitere Fahrradabstellanlagen am  
Donaustadion bei Veranstaltungen aufgestellt werden können und dies auch im Zuge 
der Sanierung des Donaustadions zu berücksichtigen. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

100 GRÜNE, 02.07.24 
Als weitere Maßnahme für sicheren Fahrradverkehr wird beantragt, den  
Verkehrsversuch "Überholverbot" auf die Römerstraße auszuweiten. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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101 CDU/UfA, SPD, GRÜNE, FWG, 02.07.24 
Es wird beantragt, das Thema Einstein-Discovery-Center in der kommenden  
Gemeinderatssitzung nichtöffentlich zu beraten und über die Größe des Umgriffs zu 
beschließen. 

 

Behandlung des Antrags in einer Sitzung des Gemeinderats. 

 

102 FWG, 08.07.24 
Es wird beantragt, deutliche Beschilderungen mit Hinweisen auf Fahrradstraßen und 
farbliche Fahrbahnmarkierungen in Richtung dieser Hauptrouten anzubringen. 

 

Die FWG-Fraktion erhielt am 12.07.24 eine schriftliche Antwort. 

 

103 Nolle, Faßnacht, Eichhorn, 09.07.24 
Es wird beantragt, die kleineren geteerten Wege im unteren Bereich des Söflinger 
Friedhofs so zu sanieren, dass sie keine Gefahrenstellen mehr für Friedhofsbesucher 
darstellen. Ferner soll der Schotterbelag des Wegs an der unteren Friedhofsmauer 
entlang ausgetauscht werden. 

 

Die Stadträte Nolle, Faßnacht und Eichhorn erhalten eine schriftliche Antwort. 

 

104 Nolle, Faßnacht, Eichhorn, 09.07.24 
Zum Schutz der Kinder soll die Gartentüre am Eingang zum Spielplatz im Klosterhof 
Söflingen mit einem automatischen Schließmechanismus ausgestattet werden. 

 

Die Stadträte erhalten eine schriftliche Antwort. 

 

105 FWG, 09.07.24 
Es wird beantragt, zeitnah in der nächsten Gemeinderatssitzung über den aktuellen 
Status Quo und Sachstand in Bezug auf die Belegung der Flüchtlingsunterkunft im 
Hotelgebäude "LeoMar" in der Blaubeurer Str. 35 zu berichten. Gerne kann dies 
nichtöffentlich behandelt werden. 

 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

106 FWG, 09.07.24 
Eilantrag Zählgemeinschaften 
Zur Wahrung der Spiegelbildlichkeit und des Bürgerwillens wird eine Überprüfung 
und gegebenenfalls Neugestaltung der Bildung von Gremien und Ausschüssen noch 
vor der Konstituierung des neuen Gemeinderates beantragt. 

 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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107 FWG, 10.07.24 
Für mehr Sauberkeit in der Stadt wird die schnellstmögliche Einführung des "Waste 
Watchers"-Konzepts in Ulm beantragt. 
 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

108 FWG, 10.07.24 
Haushaltsausgaben Kultur - Baumaßnahmen 
Um eine realistische Einschätzung vornehmen zu können wird beantragt, kurzfristig 
alle für Bauten für Kultur vorgesehenen Ausgaben aufzulisten. 

 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

109 CDU/UfA, 11.07.24 
Es wird um die Beantwortung der Fragen zum Theateranbau bis spätestens August 
zur Vorbereitung der anstehenden Beratungen im Herbst gebeten. Des Weiteren sol-
len Verträge und Pläne zur Verfügung gestellt werden, um verlorenes Vertrauen wie-
derherzustellen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

110 CDU/UfA, 11.07.24 
Keine Schließung der Bankfilialen am Eselsberg 
Es wird gebeten, in ein persönliches Gespräch mit den Banken zu gehen, den aktuel-
len Sachstand in Erfahrung zu bringen und sich für den Verbleib eines persönlichen 
Kontakts der Banken vor Ort einzusetzen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

111 SPD, 15.07.24 
Sauberkeit in der Stadt 
Es wird darum gebeten, verwahrloste Stellen (z.B. die Gegend rund um das Zeughaus 
und die Ecke Mühlgasse/Heigeleshof) unverzüglich herzurichten und möglichst zeit-
nah aufzuräumen (eingezäuntes Baumrondell, nicht fertiggestellte Stelle im Straßen-
pflaster, Baumaterial und Absperrungen). 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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